

SAINT-PARDOUX

« On voit le bout du tunnel sur le plan des travaux »

Les bénévoles de l'association Faire revivre la chapelle ouvrent les portes de Notre-Dame-des-Neiges, pour les Journées européennes du patrimoine. Située sur le trajet des pèlerinages de Saint-Jacques-de-Compostelle, elle est fondée en 1779 par Guillaume IV, puis rebâtie en 1867. Elle a été entièrement restaurée grâce aux bénévoles. Maurice Drilleaud en est le président.

**La chapelle fêtera ses vingt ans de restauration l'année prochaine. Combien étiez-vous de bénévoles en 1999 et combien reste-t-il de ces copains aujourd'hui ?**

**Maurice Drilleaud :** « Une cinquantaine de bénévoles, hommes et femmes. Quinze pour les gros travaux, les femmes étaient au décapage, au cirage des chaises, au nettoyage des nappes et des tentures. Aujourd'hui, nous ne sommes plus que quatre. Beaucoup de copains sont décédés ».

**Va-t-il y avoir une relève ?**

« Il y a deux ans et l'an dernier, nous avons trois jeunes retraités qui nous en ont rejoints. Des amoureux du patrimoine, c'est de bon augure. »

**Où en sont les travaux et comment arrivez-vous à financer son**



Maurice Drilleaud et ses amis feront visiter Notre-Dame-des-Neiges.

**entretien ?**

« On voit le bout du tunnel sur le plan des travaux, encore quelques petites choses à faire mais maintenant c'est surtout de l'entretien. Nous avons 90 adhérents. L'adhésion est de 5 €, mais nos adhérents sont généreux, sans cela nous n'aurions rien pu faire. L'association peut s'enorgueillir, c'est notre principale source. La chapelle revit : messes, baptêmes, mariages et sépultures y sont célébrés »

Visite commentée de la restauration et exposition de photos : dimanche, de 14 heures à 19 heures. Gratuit.